

■ Une enquête est lancée auprès de la population

LA VILLE-DU-BOIS

Transports : exprimez-vous

La mairie lance une enquête auprès des Urbisylvains, destinée à connaître leurs attentes et habitudes en matière de transport. Les habitants sont ainsi invités à remplir un questionnaire succinct, première étape de la réflexion, et à le remettre dans les accueils municipaux ou à l'envoyer à la mairie. Le questionnaire, que les usagers peuvent télécharger à partir du site internet de la ville, comporte plusieurs questions et est principalement destiné aux Urbisylvains qui se déplacent régulièrement hors de la

commune pour se rendre à leur lieu de travail, dans des créneaux horaires peu variables. Les usagers sont invités à donner des précisions sur les moyens de transport utilisés, le lieu de destination, la durée moyenne du parcours ou encore les horaires de déplacement.

« L'objectif est de disposer de données actualisées pour faire des propositions afin d'améliorer le plus possible les moyens existants. Si, en Ile-de-France, l'organisme organisateur des transports est le STIF (ndlr : Syndicat des Transports d'Ile-de-France), la com-

munauté d'agglomérations peut aussi intervenir dans ce domaine avec des navettes locales », notent les responsables municipaux. Qui rappellent que, d'après un sondage réalisé en 2006, un peu plus de 3 000 Urbisylvains ont un emploi et 224 personnes seulement utilisent les transports en commun...

• **Questionnaire téléchargeable depuis le site internet de la ville (www.la-ville-du-bois.fr) et à renvoyer en mairie, place du Général-de-Gaulle, avant le 15 novembre.**